
PRIMEIRA SESSÅo LEG-SLAT-VA DA DEcIMA QU-NTA LEGISLATURA DA

CÅMARA肌N-C-PA」 DE FRE一一NOC畠NC-O REALIZADA NO DIA 25 DE

MAIO DE 2021" Ås dezenove ho「as do dla 25 (Vinte e cInCO) de maio de dois

mil e vinte e um, real-ZOu-Se a Oitava reunIaO Ord-narla, do segundo periodo da

Prlmeira SeSSaO leglSlativa da d6cima quinta legIS-atu「a da Cama「a MunjciPai

de Fre両oc台ncio, em Sua Sede pa「iamenta「, Situada na Pra9a Gualter Fer「eira

Dias, n° 50’Cent「O, SOb a P「esidencia do vereador Vi-mar Seraf-m de BrItO,

tendo como v-Ce-Pres-dente o vereador Vaidir Gon9a-ves de Souza e

SeCretarlada peio vereado「 Frederico Ant6nio Amorim de Souza - 1O

Secret知o Feita a chamada nom-na- para verifica9aO do qu6rum, COnStatOu-Se

a P「eSen9a dos seg…nteS Vereadores: Ca冊o Macedo, Giison Ba「bosa

Teixeira, Frede「lCO Ant6nio Amorlm de Souza, Leand「o Cesa「 de Souza,

Mauric-O Pe「ejra da Silva, Thiago Abdui Khalek, Vagne「 A`ves Pe「el「a, Valdir

Gon9aives de Souza, VIImar Se「afim de Brito- Havendo “qu6rum,,, O P「esidente,

em nOme de Deus’deciarou abe鳴a rouniao saudando parlamenta「es e

Visjtantes L唖- al Ap「esenta9a。, D,S。uSSa。 e

Vota9aO da Ata da州ma reunI急O O「dinaria, aPrOVada por unan'mldade m

器置芸
15・O PJGV/GAB/RBM Assunto. No珊ca9aO faz No据ica a sua ExceIencia O

Senho「 Presjdente Vjimar Serafim de B「ltO Para Partieipa「 da reuniao via

aPiicatlVO Mic「oso肝eams, nO dla 14.06.2021,お14h, a fim de tratar sob「e os

fatos regist「ados na Noticia de Fato MPMG nOOlO5。21000407-0

嵩監護畳語監圏竪琵琶竪寓
de autoria do vereador GjIson Barbosa Teixei「a, O qual o de nO 98/2021 foI

aPrOVado por una…midade e o de nO 99伽21 foi aprovado po「 7 (Sete) votos

favoravejs e l (hum) vol:O COntrario do vereador Vagner A-ves Perejra, O

「eque「jmento no lOO伽21, de autoria do ve「eado「 Vaidlr Gon9a-ves de Souza,

fof 「etirado de pauta-坦地軸pa「。。。.。S da
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PARA ORDEM DO DIA: Requerimentce de a山ona dos vereado「es言edos

ap「ovados, Discussao e vota9aO dos P「o」etOS, PrQjeto de Le白O/21 “Autoriza a

∞bran?a do preap de servI9O Pdb=co pelo uso de bem pdbil∞ POr Pa巾Cular e

da outras p「ovld合ncias", foi soliCitado pelo vereador Vagne「 Aives Pe「ei「a

当yista" ao 「efendo Projeto de Lei, Sendo concedida peio p「azo de 3 (tres) dias,

conforme determna o Regimento lntemo・ P「Qieto de Lei 12伍1 “Disp6e sobre

∞nt‖bui9aO Pa「a CuSte○○ do Servi9O de llumina9aO PtlbIica e da outras

providenciaS”, foi soilC睦do peio vereador Vagne「 Aives Pereira “vista" ao

refendo P「ojeto de Lel, Sendo concedida pelo prazo de 3 (tres) dias, COnfome

detemina o Regimento冊emo. P「ojeto de Lei 13/21 “Disp6e sobre a iimpeza

de lotes de te「renos urbanos do MunicfpIO de Fre容inoc台nc10/Mg e da outras

ProVjdencias", foi so看lCitado peio vereado「 Vagne「 AIves Pe「eira当ylSta" ao

refe‖do PrQjeto de Lei, Sendo concedida peIo prazo de 3 (tr合s) dias, COnforme

detemina o RegimentO lntemo. P「ojeto de Lei 14/21 “DiSP6e sobre as

d汀etr浸es para elabora9aO da Lei O「9amentaria de　2022　e da outras

P「OVid合nciaS", que foi aP「OVado po「 unanimidade em p=melra e Segunda

VOta9aO. Projeto de Lei 15/21 “Disp6e sobre aItera9aO na Lei nO782, de O8 de

ab同de 2009 e da ou什as p「ovidencias", que foi aP「OVado po「 unanimidade em

primeira e segunda vota9aO,丁R旧UNA LIVRE: naO hoWe CONSIDERAC6ES

FINAIS DOS PARLAMENTARES: Vereador Vagner Aives Perelra, agradeceu

a Deus pela opo巾unidade de estar p「esente em mais uma 「euni急o com a

d師cuidade em que o mundo vem passando, agradeceu a presen9a de sua

esposa e demais visitantes, O Vereado「 GiIson Barbosa Teixeira agradeceu a

Deus po「 Permitl「 Sua P「eSen9a a Camara mais uma vez, agradeceu a presen9a

de todos os visitantes em especiai a ex. Vereadora Geni, O Vereador Ca冊o

Macedo agradeceu a Deus e so=citou ao executivo que oihe ∞m Cannho para

O Sa尾irio do funcIOnaiismo ptlbl容CO desta cidade, O Vereador Frederico Ant6nio

Amorim de Souza agradeceu a Deus e so=citou ao exec山IVO que VaIo‖Ze OS

血nciOn知os pdbIico desta Cidade e ver a possib帥dade de esta「 fomecendo

SeXta basica para a popuしa9aO Carente, Vereador Vaidir Gon9aives de Souza

agradeceu a p「esen9a de todos, agradeceu ao executivo por atende「 os

「equenmentos desta casa e efetuou a retirada e iimpeza da ca汀eta Parada na

3移da鍔声孝蒜容雪1
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opo血nidade de esta「 mais uma vez p「esente em reuniao, ag「adeceu a

p「esenea de todos os visitantes, das pessoas que a∞mPanham po「 vfdeo em

suas casas e todos os servidores da c合mara muniCiPal。 DESPACHO DO SR"

PRESIDENTE: Encaminhem-se Pa「a O Executivo os Reque‖mentOS e Pro」etOS

de Lei aprovados Lavre-se a ata Para leitura e aprova9aO na P「6xima reuniao.

Convo∞ OS Vereado「es para pr6xlma reunlaO Ordin鉦a a reaiizar-Se nO dia

O8/06/2021, nO horario e locai regimental CONSIDERAC6ES FINAIS: Nada

mais havendo a se「 tratado, O Vereado「 P「eside巾e VIIma「 Serafim de B而o,

agradece a presen9a dos ve「eadores e visitantes・ Em seguida en∞rrou a

Reuniao em nome de DEUS.

GIison BarbosaTeixeira G両N　緬絢5β　T〔高ng-,伽了


